

Avec **CLEANNIX**[®] notre environnement est plus sain

Spécialisée dans le traitement anti-acariens des literies, la jeune entreprise du Loir-et-Cher a fait du développement durable un axe majeur de son développement.

Cleannix[®] a lancé un concept innovant de traitement anti-acariens. Promise à un bel avenir, cette jeune entreprise installée à Vineuil dans le Loir-et-Cher inscrit son développement économique dans une authentique démarche environnementale.

Pour éliminer les acariens qui constituent la seconde source d'allergie après les pollens, Cleannix[®] a développé un procédé à base de produit acaricide écologique, issu des biotechnologies, biodégradable, élaboré en partenariat avec le laboratoire français HTS BIO et testé par un organisme indépendant. Ce procédé consiste à intervenir à l'aide d'une nettoyeuse de haute technicité répondant à un brevet et d'une lampe de stérilisation UV-C, puis à appliquer, en complément, un spray acaricide. Ce spray à base de géranol et de tensio-actifs naturels ne contient aucun composé chimique. Il est biodégradable en 7 jours à plus de 95 %.



Pureté de l'air

Fondée en 2010, Cleannix[®] s'engage donc dans une authentique démarche de « bien-être » (réduction des allergènes, meilleure hygiène) et de développement durable (matériel breveté, nettoyage à sec, produits écologiques).

Avec Cleannix[®], les risques de rhinite, d'asthme et d'eczéma, causés par les acariens, sont considérablement réduits. Notre environnement est plus sain et nos intérieurs plus purs. La solution Cleannix[®] s'adresse aussi bien aux particuliers qu'aux professionnels de l'hébergement.



www.cleannix.fr